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“Trabalho” motivou violação de
túmulos em São Tomás, diz delegado
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F A L E C I M E N T O S
09/06 - Fernando dos Reis Ribas, 37 anos
10/06 - Antonio Dias Marcelino, 83 anos
13/06 - Daniela Benedita do Nasc. Rodrigues, 39 anos
13/06 - Maria Rodrigues Paula, 92 anos
14/06 - Cristina de Paula Souza, 87 anos
15/06 - Luiz Felício, 87 anos
15/06 - Aparecido Bruno da Silva, 63 anos
16/06 - Geraldo Vara, 85 anos
17/06 - Silvio Faria, 71 anos
17/06 - Vitor Fernandes, 62 anos
17/06 - Waldemar de Oliveira, 96 anos
18/06 - Leda de Pádua Neto Queiroz, 75 anos
19/06 - Olivia Joaquim Vieira, 91 anos
20/06 - Edwirges Pimenta, 78 anos
20/06 - Aparecida Carolina Ferreira, 93 anos
21/06 - Lúcio Tribeque, 71 anos
22/06 - João Francisco Westin Pimenta, 62 anos
22/06 - Antonio Carlos Felizardo, 51 anos
22/06 - Vitor dos Reis Gonçalves, 66 anos
23/06 - João Bonfante, 101 anos
23/06 - Joana Marta Teodoro, 62 anos
23/06 - Terezinha Pimenta Pessoni Sobrinho, 64 anos

OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

O ACORDO PARA VIABILIZAR A REFORMA POLÍTICAVISITA
O deputado federal Aelton Freitas (PR) padrinho
político do vereador Paulo César de Souza (PHS),
o Tatuzinho esteve em São Sebastião do Paraíso
na sexta-feira. Ele passou pela Prefeitura onde reu-
niu-se com o prefeito Walker Américo para uma bre-
ve conversa. Em seguida o parlamentar rumou-se
para os lados da Câmara Municipal onde também
foi recepcionado por alguns vereadores.

ANUNCIOU
Ainda no gabinete do prefeito o parlamentar anun-
ciou que pretende em um trabalho parceiro com o
vereador Tatuzinho destinar algumas verbas para o
município de São Sebastião do Paraíso. Segundo
consta, foi anunciado que ele destinará de sua
emenda parlamentar cerca de R$659 mil para a
cidade. O recurso deverá ser empregado no
recapeamento de ruas (R$ 354 mil), alem de ou-
tros R$ 300 mil para a aquisição de um aparelho
de raio-x para a UPA (Unidade de Pronto Atendi-
mento). Tomara que a promessa se materialize. O
deputado também se comprometeu em conseguir
recursos para construção de quadra em uma co-
munidade rural e tratamento de esgoto em
Termópolis.

JBS
Aelton Freitas está entre os deputados mineiros que
exercem mandato atual e que aparecem no acordo
de colaboração premiada dos executivos da J&F,
holding que controla a JBS, dos irmãos Joesley e
Wesley Batista. Conforme apurado pela Procura-
doria Geral da República foram feitos repasses a
cinco deputados federais e dois estaduais, num
total de R$ 2,3 milhões. Segundo o termo de cola-
boração assinado, os pedidos de dinheiro dos po-
líticos eram apresentados, em regra, segundo o
delator, com método de pagamento era sempre
determinado por eles, podendo consistir em “doa-
ção oficial, pagamento de notas fiscais avulsas ou
entrega em dinheiro em espécie.

CASH
E foi justamente a modalidade dinheiro em espé-
cie apontada como a escolhida pelos deputados
federais Zé Silva (SD), Aelton Freitas (PR) e Mar-
cos Montes (PSD).Segundo a delação, Aelton
Freitas recebeu “R$ 200 mil em espécie em 22/9/
2014, entregues por Ricardo Saud a Pio, sócio e
amigo do deputado na antiga sede da J&F, em São
Paulo. Aelton nega que tenha recebido dinheiro ilí-
cito e o que obteve durante a campanha foi legal-
mente prestado contas à Justiça Eleitoral.

PAUTA
A pauta para a sessão ordinária da Câmara Muni-
cipal de São Sebastião do Paraíso na próxima se-
gunda-feira, 26, já está pronta e definida. O materi-
al foi enviado para a imprensa ainda na sexta-feira,
23. Pelo que consta na pauta, alguns dos projetos
em diligência foram liberados para apreciação em
plenário.

DE LEVE
Os vereadores Sérgio Gomes e José Luiz das Gra-
ças foram categóricos na última sessão em dizer
que não aceitam pressão. Juntamente com
Jerônimo Aparecido da Silva, eles são os remanes-
centes da Câmara anterior e juntos possuem mais
do que considerável experiência de longos anos
como legisladores. Esta é uma das razões por es-
tarem nesta comissão. A presidência da Câmara
está divulgando a data de entrada e onde se en-
contram os projetos em tramitação na casa. .

AUDIÊNCIA PÚBLICA
Nesta segunda-feira (26/6), acontece no Teatro
Municipal Sebastião Furlan audiência pública rea-
lizada pela Assembleia Legislativa de Minas Ge-
rais. O encontro que deverá reunir lideranças do
setor saúde do município e outros com represen-
tatividade na região e no Estado. A pauta central
em discussão é a crise financeira dos hospitais fi-
lantrópicos motivado pelo não repasse de recursos
do Governo do Estado e da União.  Recentemente
a Câmara Municipal de Paraíso realizou audiência
pública para tratar especificamente da saúde pú-
blica no município.

FESTEJADA
Muito festejada a união de políticos locais quando
da visita do secretário de Atenção em Saúde, do
Ministério da Saúde, Francisco de Assis Figueiredo,
que apresenta resultados positivos para a Santa
Casa. Vários foram os pleitos realizados e já na-
quela oportunidade ele anunciou que atenderia vá-
rias das reivindicações feitas, de pronto. Com as
publicações feitas nos órgãos oficiais estão sendo
ratificadas as melhorias em relação aos leitos de
retaguarda, além da correção dos valores das diá-
rias dos leitos de UTI.

VEM MAIS
A depender da boa vontade do secretário, há de se
esperar outros anúncios, até porque vários foram
os pleitos feitos. Um deles é em relação a verba
complementar para o término da construção da
UPA.Ele visitou o local junto com o prefeito Walker
que enviou documentação solicitada por Francis-
co. A expectativa é de que seja liberada em breve
cerca de R$ 140 mil para conclusão dos trabalhos.
É possível que Francisco Assis participe da audi-
ência pública da Assembleia, na próxima segunda-
feira em Paraíso. Convidado ele foi.

Acerto entre partidos para aprovar PEC votada no Senado
representa um avanço, mas o ideal é que novo Fundo Partidá-
rio seja revisto depois de algumas eleições

Em meio à tempestade política deflagrada em torno das de-
núncias contra o presidente Michel Temer, o Congresso, mes-
mo sendo inevitável vítima da turbulência, tenta seguir em frente
em tarefas inadiáveis. Há a pauta das reformas, que transcen-
dem o próprio inquilino atual do Planalto, pela importância que
têm para retirar o país do atoleiro, e existem projetos em
tramitação referentes a partidos, campanhas e eleições.

Se aprovados antes de outubro, entram em vigor já no plei-
to do ano que vem. Há propostas que, mesmo que não pos-
sam vigorar em 2018, em função deste prazo, precisam ser
referendadas pela sua importância para o revigoramento políti-
co-partidário, num país com necessidade urgente de renova-
ção de quadros, uma carência explicitada de forma até dramá-
tica pela Lava-Jato e outras operações anticorrupção.

Este é o caso da proposta de emenda à Constituição (PEC),
de autoria dos senadores tucanos Ricardo Ferraço (ES) e Aécio
Neves (MG), já aprovada no Senado e enviada à Câmara.
Minimalista como deve ser, esta reforma ataca dois pontos
nevrálgicos da nossa indigência político-partidária: a prolifera-
ção de partidos sem representatividade, mas com bancadas
no Legislativo, sendo vários deles legendas de aluguel; e a
permissão para que partidos se coliguem em eleições propor-
cionais. O resultado é que o eleitor perde o controle do seu
voto, que pode eleger candidato que ele sequer conheça. Nes-

te sentido, é boa notícia que sete partidos (PMDB, PSDB,
DEM, PSB, PP, PR e PSD) tenham chegado a um acordo
pelo qual será criado um Fundo Partidário com R$ 3,5 bilhões,
algo quatro vezes maior que a atual verba pública para legen-
das e campanhas, e, em troca, eles votarão para aprovar a
PEC que passou pelo Senado.

Na forma como foi aprovada pelos senadores, ela limita o
acesso ao Fundo e ao horário eleitoral dito gratuito a partidos
que conquistem 2% ou mais do total de votos dados a candida-
tos a deputado, no mínimo em 14 estados. E elimina a coligação
nos pleitos proporcionais. Como saída para as legendas ditas
"ideológicas" (PCdoB, PSOL etc.), cria-se a figura da federação
de partidos. No pleito seguinte, a cláusula subirá para 3%.

As mudanças têm imensa racionalidade e nada inventam
em relação às mais sólidas democracias representativas. O
aspecto polêmico do acordo é o peso a mais colocado no
bolso já sobrecarregado do contribuinte, e numa atividade em
fase de baixa popularidade, a política. Mas a democracia tem
um custo a ser arcado pela sociedade.

Mas caberia considerar que, além de se continuar o deba-
te sobre o sistema de financiamento da política, o tamanho do
Fundo Partidário seja recalculado, depois de duas eleições
gerais, por exemplo. Isso porque, com uma cláusula de de-
sempenho razoável e o fim das coligações em pleitos propor-
cionais, deverá se reduzir o número de partidos com acesso
ao dinheiro público. Ganharão a democracia e o contribuinte.

(Editorial de O Globo, 23/06/17)

Joel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesCRÔNICA

Bússola
No século I de nossa era, os chineses inventaram um

instrumento curioso, denominado por eles colher-que-
aponta-o-sul. Mais tarde, a colher foi substituída por um
pequeno peixe e o conjunto passou a ser chamado peixe-
que-aponta-o-sul.

 Esses objetos nada mais eram que pequenas hastes
metálicas magnetizadas e colocadas em água parada,
sendo uma extremidade atraída pelo polo magnético da
Terra, situado no norte. A outra extremidade,
naturalmente, apontava para o sul.

 Posteriormente, os mesmos chineses passaram a
usar uma agulha amarrada a um fio de seda e colocada
dentro de uma caixinha, a qual era usada para orientação
em suas viagens terrestres. Somente a partir do século
XII ela passou a ser utilizada também em viagens
marítimas, tornando-se um instrumento indispensável,
pela sua precisão e facilidade de uso.

O princípio da bússola já havia sido descoberto no
século VII a.C. pelo filósofo grego Tales, da cidade de
Mileto: a propriedade que certas pedras têm de atrair
metais. Como essas rochas estão mais concentradas
no hemisfério norte de nosso globo, ele funciona como
um gigantesco ímã, fazendo com que a agulha aponte
em sua direção.

Além de sua importância como instrumento científico,
a palavra bússola tem um valor simbólico muito grande,
significando rumos, parâmetros, paradigmas.

O homem moderno, mormente o ocidental,
influenciado pelo american way of life, ou seja, maneira
americana de viver, vem se despojando paulatinamente
de seus valores, dos componentes éticos de sua
personalidade, adquiridos e apurados no decorrer dos
séculos, substituindo-os pelo primitivo instinto do prazer.

Assim, se a honestidade é um empecilho para alcançar
a riqueza, risca-se essa palavra do dicionário, o que abre
uma imensidão de possibilidades, de CDs piratas a
medicamentos falsos, dos quase amadores contos-do-
vigário às fraudes na contabilidade das mega-empresas,
apontando lucros inexistentes para valorizar suas ações.

Se a lealdade é uma pedra no caminho do prazer
sexual, que adviria com novas conquistas, deixa-se de
lado esse vocábulo ultrapassado e troca-se a velha
companheira por uma moça nova e bonita. Assim, o
divórcio tornou-se tão fácil e banal que pode ser feito até
por computador!

O próprio sexo já é matéria discutível. Tudo é encarado
com naturalidade: o homo, o hétero, ou o bissexual. Não
que queiramos atirar pedras nas pessoas que, por
distúrbios hormonais, ou da própria personalidade,
comportam-se como se fossem de sexo oposto àquele
que realmente têm. Mas, há muita diferença entre aceitar,
compreender, um problema, e estimulá-lo como coisa
bonita, moderna.

Assim, valor por valor, tudo tem sido questionado,
derrubado, como se tivéssemos perdido nossa bússola
e não mais soubéssemos onde estão os pontos cardeais.
E, como era de se esperar, isso não conduziu a nada,
antes a um imenso vazio, que tem sido preenchido pelo
álcool, pelas drogas, pelos divãs dos psiquiatras.

Como se o homem moderno tivesse criado uma hidra
de sete cabeças que acabou por engoli-lo!
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A FAMÍLIA DE

APARECIDA
CAROLINA
FERREIRA

Consternada comunica seu falecimento
ocorrido no dia 20. Comunica que Missa de
7.º Dia em intenção à sua alma será celebrada
segunda-feira, dia 26, às 19 horas na Igreja
Matriz Nossa Senhora da Abadia.

Agradece as manifestações de apreço
recebidas por ocasião de seu falecimento
ocorrido no dia 18/06. Comunica que Missa
de 7.º Dia em intenção de sua alma será
celebrada neste sábado, 24/6,  às 17 horas
na Igreja de Nossa Senhora de Sion,
avenida Wenceslau Braz, 100 em São
Sebastião do Paraíso.

A FAMÍLIA DE

LÊDA DE PÁDUA
NETO QUEIROZ



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
24 de Junho de 2017

página 3Jornal do Sudoeste

Por João Oliveira

O prefeito de São Sebasti-
ão do Paraíso, Walker Américo
Oliveira, vetou projeto aprova-
do na Câmara Municipal que
visa fiscalizar a frota de veícu-
los do município. Em sua jus-
tificativa, o prefeito aponta que
a lei é inconstitucional e que
apesar de reconhecer a preo-
cupação da Câmara em promo-
ver a defesa do patrimônio pú-
blico, o serviço deve ser desen-
volvido por órgão integrante da
administração direta do muni-
cípio. O veto foi questionado
pelo presidente da Casa e um
dos autores do projeto, Uma
comissão de vereadores deve-
rá analisar o veto.

O prefeito Walker Américo
argumenta que a propositura da
Câmara "dispõe sobre assunto
inserido no campo da organi-
zação administrativa e da ma-
téria orçamentária, estabelecen-
do novas atribuições e respec-
tivos encargos para os órgãos
públicos a que destina, ao mes-
mo tempo em que interfere na
estrutura e no funcionamento
da Administração Municipal,

malferindo o princípio consti-
tucional da independência e
harmonia entre os poderes".

Ainda, de acordo com o
veto, quando o Legislativo
Municipal propõe projetos de
lei cuja matéria é relativa a ór-
gão da Administração Direta,
interfere, pelo menos em tese,
no funcionamento da Adminis-
tração Municipal, desrespeitan-
do a iniciativa privativa do pre-
feito e infringindo preceitos
constitucionais.

O prefeito aponta ainda que
outra inconstitucionalidade é
que a proposição parlamentar
"certamente implicará em
majoração de despesa pública,
atribuição específica do Chefe
do Poder Executivo, nos ter-
mos da Constituição e Leio
Orgânica do Município, que
não permite aumento de des-
pesa nos projetos de iniciativa
privativo do Poder Executivo".

Marcelo Morais argumenta
que, hoje o Poder Legislativo
não dispõe de nenhuma ferra-
menta para realizar a fiscaliza-
ção dessa frota e que, consi-
derando o princípio da trans-
parência, o município tem fa-

lhado em proporcionar isso a
população. O vereador desta-
cou também que será nomea-
da uma comissão de estudo que
irá analisar o veto do prefeito e
decidir se mantém ou derruba
esse veto. Caso não seja der-
rubado, ele irá denunciar esse
caso ao Ministério Público, ar-
gumentando que o "prefeito
não quer que os vereadores fis-
calizem carros usados pela pre-
feitura e que ele está vetando
um projeto que regulariza isso".

A votação na Câmara, que
decidirá se mantém ou não o
veto, depende de maioria am-
pla, ou seja, 2/3 dos vereado-
res. O tema deve ser discutido
na sessão dessta segunda-fei-
ra (26/6).

"O que nós queremos com
esse projeto de lei é fazer com
que o prefeito, secretários e
servidores entendam que,
como vereador, quero fiscali-
zar o ato do Executivo. Eu te-
nho por obrigação e dever fis-
calizar o ato do Executivo. Não
estou aqui para dar cesta bási-
ca ou remédio para o alguém.
Eu estou aqui para seguir a
Constituição, a Lei Orgânica e

fiscalizar. E o projeto de lei visa
regularizar um serviço que, ao
meu ver, está sendo mal exe-
cutado. Eu tenho que saber
qual carro da Prefeitura é alu-
gado", defende o presidente da
Câmara.

O vereador ainda criticou as
argumentações de que o proje-
to é inconstitucional e que gera
despesas para o município, ale-
gando ainda que hoje os verea-
dores não dispõem de um ins-
trumento para saber que um
determinado veículo é alugado
ou não pelo Município. "Não
importa se a prefeitura mantém
uma planilha para isso, eu que-
ro saber se eu vir esse veículo
em determinado local, se ele é
alugado pela prefeitura e quan-
to que paga para isso", acres-
centa.

Marcelo citou ainda um
projeto enviado a Casa pelo
Executivo com a finalidade de
autorizar celebração de convê-
nio  de cooperação com o Tri-
bunal de Justiça de Minas Ge-
rais, para ceder quatro servi-
dores. Segundo o vereador, a
Comissão de Finanças, Justiça
e Legislação fez alteração no

projeto a pedido do prefeito
subindo esse número para oito,
o que motivou a retirada do
projeto de pauta. "Isso faria
com que a Câmara criasse des-
pesa para o município e isso
não pode acontecer. Estão jus-
tificando que com o projeto de
identificação dos veículos
estamos fazendo isso, mas
queriam que a Câmara aprovas-
se esse projeto do Executivo",
citou.

O vereador lembrou ainda
que, desde então, começou a
sentir demora na análise de pro-
jetos pela Comissão de Finan-
ças, Justiça e Legislação, o que
foi questionado em plenário.

O PROJETO

O projeto que dispõe sobre
o controle da frota de veículos
a serviço do município de São
Sebastião do Paraíso, de auto-
ria dos vereadores Marcelo de
Morais e José Luiz das Graças,
foi aprovado em sessão da Câ-
mara do dia 5 de junho. Con-
forme justificam os vereado-
res, é necessário, sempre que
possível, realizar a identifica-

ção de todo e qualquer carro
que esteja a serviço do Muni-
cípio visando disciplinar o seu
uso diário, bem como registrar
suas passagens em vias públi-
cas, tendo em vista o controle
de fluxo de veículos almejados
pelo Prefeito.

"Em um segundo momen-
to, é fundamental esta identifi-
cação completa para que não
tenhamos carros circulando
com a logo da Prefeitura sem
o devido vínculo. Essa medida
torna de fácil identificação pela
sociedade e pelo poder público
quais são de fato todos os car-
ros a serviço do Município.
Uma terceira razão se dá pelo
princípio da transparência de-
mocrática.

O cidadão precisa ter con-
dições de conhecer e fiscali-
zar a frota de veículos de sua
própria cidade. A partir dos
adesivos, com uma identifica-
ção clara e objetiva, é possí-
vel o cidadão ajudar a Prefei-
tura no processo de controle
da frota de veículos que estão
a serviço da coisa pública, evi-
tando, assim, qualquer 'ponto
fora da curva".

O projeto visa identificar veículos para que vereadores e população possam fiscalizar uso

Prefeito veta projeto que propõe controle
da frota de veículos do município

Faleceu a
SRA. TEREZINHA PESSONI

Inteligência, competência e sensibilidade.
Uma grande perda para todos

aqueles que privaram do seu convívio.
Sinceras condolências aos familiares.

HOMENAGEM E PESAR DE TODOS OS
DIRETORES E FUNCIONÁRIOS DA ACISSP

A Comissão de Saúde da
ALMG (Assembleia Legislativa
de Minas Gerais ALM) estará
em São Sebastião do Paraíso,
nesta segunda-feira (26/6),
para debater a crise financeira
dos hospitais filantrópicos em
função dos atrasos no repasse
de verbas pelo governo. A au-
diência pública acontecerá a
partir das 10 horas, no Teatro
Municipal Sebastião Furlan. Às
13 horas, os deputados farão
uma visita à Santa Casa de Mi-
sericórdia do município.

O evento realizado pela
Assembleia atende a um re-
querimento do deputado es-
tadual Antonio Carlos Arantes
(PSDB). Conforme o parla-
mentar a saúde no Brasil e,
principalmente, em Minas Ge-
rais encontra-se em estado de
falência, em uma situação
classificada por ele como ca-
ótica. Ele reclama que o go-
verno federal repassa os re-
cursos para o Estado, que,
por sua vez, não estaria
reenviando para os municípi-
os. "Hoje, a Santa Casa de São
Sebastião do Paraíso tem
mais de R$ 2 milhões a rece-
ber, em serviços que já exe-
cutou", disse. Ainda segundo
o parlamentar, o passivo dos
municípios chegaria a R$ 2
bilhões, considerando-se todo
o Estado.

Em maio deste ano, em au-
diência da comissão, a presi-
dente da Federação das Santas
Casas e Hospitais Filantrópicos
de Minas Gerais (Federas-san-

Deputados debatem em Paraíso,
crise financeira de hospitais

tas), Kátia de Oliveira Rocha,
apontou como principais gar-
galos das unidades de saúde do
Estado a insuficiência de recur-
sos federais, o não cumprimen-
to do mínimo constitucional de
repasses pelo Tesouro Estadu-
al e as políticas governamen-
tais sem continuidade. Como
consequência disso, muitos
hospitais do Estado correriam
o risco de terem suas ativida-
des paralisadas por intervenção
ética do Conselho Regional de
Medicina.

Kátia Rocha disse que a fe-
deração já possui a autoriza-
ção dos filiados para tomar
medidas judiciais em caso de
necessidade. Ela também fri-
sou que o Executivo estadual
teria se comprometido a repas-
sar os recursos devidos até 31
de março deste ano, o que não

teria sido cumprido. A comis-
são de Saúde da Assembleia é
presidida pelo deputado Carlos
Pimenta e tem como vice-pre-
sidente Wilson Batista, além
dos membros Bonifácio
Mourão, Jean Freire e Geral-
do Pimenta.

A Audiência Pública tem por
finalidade receber, discutir e
votar proposições. Na primei-
ra parte do encontro é feita a
leitura e aprovação da ata da
última reunião, leitura das cor-
respondências e material rece-
bido, além da designação do
relator.  No segundo momento
acontece a ordem do dia quan-
do o principal assunto é apre-
sentado e discutido entre os
participantes. Na sequencia
ocorre o recebimento, discus-
são e votação das proposições
pela comissão.

CONVIDADOS
Para debater a situação, já

confirmaram presença na reu-
nião o presidente do Conselho
de Secretarias Municipais de
Saúde de Minas Gerais, Eduar-
do Luiz da Silva; o interventor
da Santa Casa de São Sebasti-
ão do Paraíso, Adriano Rosa
do Nascimento; e o provedor
da Santa Casa de Misericórdia
de Passos, Vivaldo Soares
Neto. Ainda entre as autorida-
des convidadas está Luiz Sávio
de Souza Cruz, secretário de
Estado de Saúde; Desembar-
gador Renato Luís Dresch, Tri-
bunal de Justiça de Minas Ge-
rais; Francisco de Assis
Figueiredo, secretário de Aten-
ção à Saúde - Ministério da Saú-
de - Brasília (DF); Eduardo Luiz
da Silva, presidente do Conse-
lho de Secretarias Municipais de
Saúde de Minas Gerais.

Já confirmadas as partici-
pações de Walker Américo Oli-
veira, prefeito Municipal de São
Sebastião do Paraíso; Rodrigo
Aparecido Lopes, prefeito Mu-
nicipal de Andradas e presiden-
te do Consórcio Intermunicipal
de Saúde da Macrorregião do
Sul de Minas; Marcelo de Mo-
rais, presidente da Câmara Mu-
nicipal de Paraíso e Luiz Carlos
Leite, superintendente Regional
de Saúde em Passos. O convite
também foi feito a Tarcísio Luiz
de Abreu, superintendente Re-
gional de Saúde em Varginha;  e
Juliana Apare-cida Pacheco
Moreira, superintendente Regi-
onal de Saúde em Alfenas.

Deputado Arantes com membros da Comissão de
Saúde da Assembleia debatem crise nos hospitais

Duas semanas depois de
visitar São Sebastião do Paraí-
so o secretário de Atenção à
Saúde (SAS), Francisco de
Assis Figueiredo, divulgou um
conjunto das primeiras medi-
das em atendimento do Minis-
tério da Saúde às reivindicações
que foram feitas em prol da
Santa Casa de Misericórdia. As
ações vão desde a liberação de
recursos para implantação dos
leitos de retaguarda. Também
foram feitas melhorias nos va-
lores pagos para o atendimen-
to de UTI’s.

Francisco de Assis Figuei-
redo esteve em São Sebastião
do Paraíso no dia 9 de junho e
visitou as instalações da Santa
Casa de Misericórdia. Em reu-
nião, ouviu vários pleitos da
direção do hospital. Em segui-
da ele também esteve na UPA
(Unidade de Pronto Atendimen-
to). Francisco de Assis traba-
lhou na Santa Casa como con-
sultor em 2011.

A Santa Casa havia revindi-
cado a qualificação de 30 no-
vos leitos clínicos de retaguar-
da sendo que para cada leito
novo qualificado também é
reclassificado um leito clínico
já existente, totalizando assim 60
leitos clínicos como retaguarda
da Rede de Urgência e Emer-
gência. Além disso, o hospital
também pleiteou a atualização
de valores de mais 12 leitos de
UTI adulto já existentes, pois,
até o momento estes não havi-
am obtido a contemplação pelo
Ministério da Saúde.

Em confirmação à respos-
ta positiva de Francisco de As-
sis Figueiredo, ainda no dia da
visita ao hospital. o Ministério
da Saúde anunciou a criação de
mais 32 novos leitos de reta-
guarda e qualificação de 32
existentes, com o valor de R$
4.964.000,00. Também houve
a correção de valor da diária de
10 leitos de UTI adulto; de lei-
tos de UTI normal (R$478,00),
para leitos de UTI Rede de Ur-
gência (R$800,00). O acrésci-
mo é de R$1.230.137,60. Os
valores são retroativos a de-
zembro de 2016, data em que
foi publicado o plano da Macro
Sul.

O deputado Carlos Melles
manifestou seu contentamen-
to com o anúncio de Francis-
co Assis que conforme anun-
ciou, através do Ministério da
Saúde “atendeu nossa deman-
da e providenciou a publicação
oficial do ato”, comentou.
“Este resultado é fruto de nos-
so trabalho parceiro e das
ações políticas e técnicas em-
preendidas em favor da Santa
Casa de São Sebastião do
Paraiso,  junto ao Ministério da
Saúde”.

Ministério atende
pleitos e amplia rede
de serviços e recursos

da Santa Casa
Conforme o gestor da San-

ta Casa, Adriano Rosa do Nas-
cimento, os novos leitos de re-
taguarda e UTI significam
aumento de fluxo no hospital e
um importante implemento fi-
nanceiro para a instituição, que
tem um déficit a saldar de apro-
ximadamente R$ 15 milhões.
“É algo muito importante que
vai nos auxiliar no processo de
gestão da nossa instituição”,
disse.  Ele salientou ainda a im-
portância para região referen-
ciada com a abertura de 30 lei-
tos de retaguarda da urgência.

Adriano Nascimento e toda
a Comissão Interventora atra-
vés de nota expressaram agra-
decimento ao deputado federal
Carlos Melles “pelos esforços
empenhados junto ao Ministé-
rio da Saúde, que possibilita-
ram a destinação de recursos
para a instituição na forma de
habilitação de novos leitos de
retaguarda, qualificação de lei-
tos já existentes e correção do
valor da diária da UTI”.

Conforme o comunicado “é
oportuno destacar a sensibili-
dade e o interesse manifesta-
dos pelo ilustre parlamentar, na
busca de alternativas que pos-
sam contemplar a melhoria da
saúde da população de São Se-
bastião do Paraíso e região, no
momento em que a saúde pú-
blica se apresenta como o ser-
viço público mais demandado
pela sociedade brasileira”.

A nota finaliza dizendo que
“é justo, portanto, deixar regis-
trado o nosso muito obrigado
e a nossa gratidão ao nosso
deputado federal Carlos Melles
e o reconhecimento ao traba-
lho idealista e relevante desen-
volvido pelo nobre parlamen-
tar, legítimo representante dos
paraisenses e de todos os mi-
neiros na Câmara dos Deputa-
dos, em Brasília (DF).

O prefeito Walker Américo
Oliveira disse que as conces-
sões feitas para a Santa Casa,
são motivos de satisfação muito
grande. “Isto é resultado do
trabalho conjunto dos deputa-
dos da cidade, da diretoria da
Santa Casa e da Prefeitura e da
Câmara. O Francisco viu com
bons olhos a necessidade des-
tes ajustes e é bom ver o hos-
pital sendo recuperado, em bre-
ve a nossa UPA também, e tudo
isso com o apoio do Ministério
da Saúde”, concluiu.

O município já encaminhou
toda a documentação referen-
te a construção e que aguarda
para breve a divulgação de boas
novas notícias. Francisco
quando em visita a UPA tam-
bém comentou sobre a possi-
bilidade de liberar mais R$ 140
mil para o término da constru-
ção da unidade.
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A Fórmula 1 volta a Baku, capital do
Azerbaijão pela segunda vez. Ano passado
o evento foi denominado GP da Europa e
agora passa oficialmente a se chamar GP
do Azerbaijão, 8ª etapa do Mundial.

Será uma prova de fogo para Lewis Ha-
milton e a Mercedes depois de no Canadá
ter ficado a impressão de que os problemas
de temperatura com os pneus mais macios,
enfrentados na Rússia, e em Mônaco, terem
sido solucionados.

No Canadá foram usados os mesmos ti-
pos de compostos, médios (amarelo),
supermacios (vermelho) e os ultramacios
(roxo) – os dois últimos, da gama dos mais
macios da Pirelli, vinham sendo o calcanhar
de Aquiles do carro nº 44, e lá Hamilton cra-
vou a pole position, com direito a quebra de
recorde do Circuito Gilles Villeneuve, e ven-
ceu a corria de ponta a ponta, sendo também
o autor da melhor volta da prova. Foi o 4º grand
chelem da carreira de Hamilton, que é quan-
do o piloto faz a pole, lidera todas as voltas e
ainda crava a volta mais rápida da corrida.

A Pirelli disponibilizou para o GP do
Azerbaijão os compostos médios (branco),
macios e os supermacios, daí a expectativa
sobre o desempenho do vice-líder do campe-
onato se, realmente, os problemas com os
compostos mais macios foram resolvidos, ou
se no Canadá, pista que tem o asfalto com
as mesmas características da Rússia e de
Mônaco, foi apenas uma questão de Hamil-
ton ser quase imbatível no Circuito Gilles
Villeneuve.

E não é só para Hamilton que o GP do
Azerbaijão será prova de fogo. Sebastian
Vettel, líder do campeonato com 12 pontos
de vantagem para o rival (141 a 129), tam-
bém vem cercado de expectativas já que no
Canadá, apesar do contratempo que enfren-
tou com o toque de Max Verstappen, na lar-
gada, que o obrigou a fazer um pit stop extra
para troca da asa dianteira, a outra Ferrari,
de Raikkonen, em nenhum momento foi ame-
aça para a Mercedes.

O Circuito de rua de Baku é uma das pis-
tas mais perigosa e desafiadora do campeo-
nato com algumas curvas feitas de pé em-
baixo, um longo trecho de aceleração plena
que no ano passado Valtteri Bottas, então
na Williams, registrou incríveis 378,0 km/h,
recorde de velocidade jamais alcançado por
um carro de Fórmula 1, e tudo isso numa
pista com áreas de escape praticamente
inexistentes. Como escrevi na coluna depois
da corrida de 2016, “os 6.003 metros é o mais
extenso e veloz circuito de rua do mundo,
com velocidades assustadoras para uma pis-
ta urbana de escassas áreas de escape. E

Prova de fogo

pra quem não lembrava que Fórmula 1 tem
marcha à ré, ela nunca foi tão usada num
GP”.

Nico Rosberg venceu com facilidade a
prova de estreia enquanto Hamilton bateu no
treino, largou em 10º e enfrentou um
perrengue na corrida em que levou 15 voltas
para solucionar um problema nos botões do
volante que fazia com que seu carro perdes-
se potência. A Federação Internacional de
Automobilismo havia proibido qualquer tipo
de ajuda dos engenheiros pelo rádio, e Ha-
milton, desesperado, insistia por ajuda. Lewis
terminou apenas em 5º uma corrida em que
Vettel, longe de ter o carro competitivo deste
ano, chegou em 2º e Sergio Pérez (ele mes-
mo, que quinze dias atrás se recusou trocar
de posição com o companheiro de equipe,
no Canadá) conquistou um brilhante 3º lu-
gar.

Tudo isso tem que ser levado em conta
neste final de semana já que se trata de uma
pista que ainda reserva muitos segredos para
pilotos e engenheiros.

ATENÇÃO AOS HORÁRIOS
Amanhã tem MotoGP, em Assen, na

Holanda, com largada às 8h, uma hora mais
cedo que o habitual para não coincidir com o
GP do Azerbaijão, às 10h.

REVÉS DA TOYOTA,
VITÓRIA DA PORSCHE

A favorita Toyota sofreu novo revés nas 24
Horas de Le Mans e viu a Porsche triunfar
pela 19ª vez na prova. Os 8 brasileiros que
largaram, receberam a bandeirada, com des-
taque para a inédita dobradinha na classe
LMGTE-Pro, com Daniel Serra em 1º e Pipo
Derani em 2º. Pena que o carro pilotado por
Nelsinho Piquet, 3º no geral com um carro
da classe LMP2, tenha sido desclassificado
por uma irregularidade na carenagem.

Circuito de Baku possui trecho de maior
aceleração na F1 com 2.200 metros

Divulgação / Williams

ENXADRISTAS PARAISENSES
BRILHAM NO SESC ARARAQUARA

por Gérson Peres Batista

Com o apoio da Prefeitura Municipal, a cidade de
São Sebastião do Paraíso enviou uma delegação de 15
atletas para disputar a II Etapa do Circuito de Xadrez
do Sesc, em Araraquara/SP, que teve a presença do
grande mestre Felipe El Debs, n.º 8 do Brasil.

No geral receberam medalhas o mestre nacional
Gérson Peres Batista (5º lugar) e o professor do
CXSSP Dwlyan Santos (8º lugar).

Por categorias os resultados foram:
- SUB 8:
Olavo Tadeu Carvalho (campeão)
Leticia Rodrigues Peres (campeã feminino)
- SUB 10:
Andrew Santos Duarte (3º)
- SUB 12
Brenno David P. Paschoa (campeão)
Ricardo Amador Junior (vice-campeão)
- SUB 16
Gilberto Oliveira Henriques (3º)
Vitor Salgueiro Campos (4º)
Vinicius Santiago Silva Alves (7º)

Fonte: www.cxssp.com.br
CXSSP
Foi disputada na tarde de sábado, 17/6, a 24ª

Etapa do Circuito Blitz do Clube de Xadrez de São
Sebastião do Paraíso - CXSSP.

O evento reuniu 13 inscritos na Categoria A e
14 na Categoria B.

Na Categoria A o grande campeão foi Joao Paulo
Marques (Fide BLZ 2272), com 7 pontos em 7
possíveis!

O segundo lugar ficou com Thales Braghini Leão
(Fide BLZ 1919), com 6 pontos e o terceiro com
Júlio Kawagoe (Fide BLZ 1849), com 5 pontos.
Os cinco primeiros colocados na categoria B foram:
Mikael de Souza (6 pontos em 7), Ricardo Amador
Santos Junior (5,5), Vinicius Santiago (5), Andrew
Santos Duarte (4,5) e Nathan Henrique (4).

Ótima arbitragem a cargo de Harrison von
Zuben.  O destaque da etapa foi Rafael de Souza
Duarte, que recebeu medalha pelas ótimas partidas
disputadas.

Rafael atualmente reside em Araxá/MG, onde
trabalha no Banco do Brasil. Treinou xadrez em
São Sebastião do Paraíso durante toda sua
adolescência, tendo vários títulos em seu currículo.
Há mais de uma década afastado dos tabuleiros, Rafael
mostrou que ainda guarda o talento que sempre exibiu
nos torneios da região.  Todos do CXSSP ficaram
muito con-tentes com a visita e participação do
enxadrista, que esteve acompanhado de sua esposa
Érica Daniela de Araujo e sua mãe Rita Duarte.

PARTIDA
Sokolsky – Kotov (1949)
1.e4 c5 2.Cf3 d6 3.Bb5+ Cc6 4.0-0 a6

5.Bxc6+ bxc6 6.d4 cxd4 7.Dxd4 e5 8.Dd3 Cf6
9.Td1 Be7 10.Bg5 0-0 11.Cbd2 Dc7 12.Cc4 Td8
13.Ce3 Be6 14.c4 Tab8 15.Dc2 Tb7 16.Tac1 Db8
17.b3 h6 18.Bh4 g5 19.Bg3 Cd7 20.h4 f6 21.Ce1
Cc5 22.Cd3 Da7 23.Cxc5 Dxc5 24.De2 Bf8
25.Dh5 Rh7 26.Cg4 Bg7 27.Ce3 a5 28.Df3 a4
29.bxa4 Ta8 30.Cf5 Bf8 31.Tb1 Tf7 32.a5 Txa5
33.Tb8 d5 34.Dh5 d4 35.Tdb1 Td7 36.Cxh6
Bxh6 37.Th8+ Rxh8 38.Dxh6+ Th7 39.Dxf6+
Tg7 40.Tb7 1-0

Letícia Rodrigues Peres (sub8 feminino), Olavo
Tadeu Carvalho Oliveira (sub8 absoluto) e

Brenno David Pereira Paschoa (sub12 absoluto)
venceram suas categorias em Araraquara/SP

CXSSP

RESPOSTA
A solução do diagrama apresentado na edição do dia

17/6 do JS é: 1.Dxh6+ gxh6 2.Txh6+ Th7 3.Bxf6++.
ESTUDO
No diagrama desta coluna as brancas jogam e dão

mate em 2 lances. Tente resolver e confira a resposta na
edição de 1/7.

Com dois gols de Thiago
Cabeça e outros de Carlão,
Well e Rafinha Muller, a ADC
Intelli/Recon/MRG/Paraíso
bateu a AD Mogi das Cruzes
Futsal por 5 x 0, em jogo dis-
putado na noite de terça-feira
(20), em São Sebastião do
Paraíso, onde a equipe intelli-
ana manda seus jogos nesta
temporada.

Após esta vitória, a Intelli
assumiu a quarta colocação,

Paraíso Futsal vence mais uma e
sobe na tabela na Liga Paulista

Equipe de Paraíso continua apresentado um jogo envolvente e vem acumulando sequencia de vitórias

FOTOS: Gustavo Cezarino

agora com 12 pontos em nove
jogos. Já o time de Mogi das
Cruzes segue na última posi-
ção com os mesmos cinco
pontos ganhos, em oito parti-
das disputadas.

A equipe de Paraíso está
no grupo 1  que tem o Magnus
Socorcaba na liderança com
24 pontos ganhos. O Barueri
está com 14 pontos, enquanto
que a  AABB (12) e melhor
saldo de gols que a Intelli que

também tem 12 pontos.
Indaiatuba e Jales aparecem
com 10 pontos cada e o lan-
terna do grupo é Mogi das
Cruzes com apenas 5 pontos
ganhos.

O Paraíso volta à quadra
pela Liga Paulista na próxi-
ma terça-feira, às 20h15,
quando enfrenta a AABB,
novamente em casa. Antes
disso, no sábado, às 19h, a
equipe encara o Carlos Bar-

bosa, no Rio Grande do Sul,
pela Liga Nacional. A equi-
pe gaúcha está na nona co-
locação com oito pontos en-
quanto que a Intelli vem mais
atrás e precisando da vitória
para fugir das últimas colo-
cações.

Após a vitória contra o
Copagril, Paraíso alcançou
cinco pontos e está em 15º na
tabela de classificação na
competição nacional.

As três equipes de São Se-
bastião do Paraíso que dispu-
tam o Campeonato Regional da
Liga Passense de Desportos
estão na expectativa para a ro-
dada deste domingo, 25, que
definirá os times classificados
para a segunda fase da com-
petição. O Operário fez o de-
ver de casa, no Estádio Dr.
Joaquim Ferreira Gonçalves, o
1º de Maio, quando derrotou o
Palestra/Passos por 3 a 2 que-
brando a invencibilidade do
adversário no torneio. O
Barreirinho venceu o Elite Pas-
sos por 1 a 0 em função do
adversário ter abandonado o
campeonato.

Times de Paraíso tentam classificação
para segunda fase do Regional da LPD

O Operário E.C., o Barrei-
rinho F.C., quanto a Praça de
Esportes Castelo Branco con-
tinuam com chances de clas-
sificação para a próxima fase,
mas ainda dependem dos resul-
tados da próximo rodada que
acontecerá neste final de sema-
na.

Ainda no grupo 1 o Glória
venceu o Caram E.C. por 2 a
1. No grupo 2 foram disputa-
das outras duas partidas.Em
São José da Barra, a Mata per-
deu para o União da Vila, de
Cássia, por 2 a 1.  Já o Santo
Antônio de Pratápolis foi der-
rotado pelo São Jorge de Pas-
sos, por 2 a 0.

Com estes resultados o Pa-
lestra lidera o grupo 1, com 10
pontos ganhos, enquanto que a
Praça de Esportes e o Barreiri-
nho possuem oito pontos. Em
seguida o Operário aparece com
seis pontos. Palestra e Barrei-
rinho fazem o confronto final
desta fase no grupo.

No grupo 2 restando ape-
nas a partida entre Oriente x
Industrial. O time de Passos
possui nove pontos é o primei-
ro colocado. Na sequencia apa-
rece Mata, Industrial e São Jor-
ge com 7 pontos cada, enquan-
to que o Santo Antonio está
com cinco e o União da Vila,
de Cássia, tem apenas quatro

pontos. Completam a rodada
deste domingo, 25, os jogos
entre Barreirinho x Glória, Pra-
ça de Esportes x Caram e Elite
x Operário. Como o Elite aban-
donou o alvi negro de Paraíso
vai a Passos apenas para o pro-
tocolo quando será computa-
do o wo, possibilitando a vitó-
ria simples por 1 a 0.

No grupo 2 já estão classi-
ficadas as equipes do Oriente,
Mata, Industrial e São Jorge.
No grupo 1, apenas o Palestra
está garantido na próxima fase.
As outras vagas estão sendo
disputadas pela Praça de Espor-
tes, Barreirinho, Operário,
Caram e Glória.

Na edição anterior escrevi aqui
as impressões que tive sobre a Itá-
lia, em viagem recente. Muitas pes-
soas gostaram e comentaram, en-
tão dou sequência ao assunto,
agora abordando o modo de vida e
o jeito de ser dos italianos.

Comecemos pela mesa.
Se come muito (e bem) na Itália.
As refeições são sequenciais:

antepasto (frios ou pães), primeiro
prato (massa), segundo prato (car-
ne), contorno (salada) e doce (so-
bremesa), seguidos pelo café. 

São criteriosos com a comida, serviço de mesa impecável, sabo-
res deliciosos. Adoram sorvetes (gelato). A bebida que acompanha
as refeições sempre água ou vinho. Nada de refrigerantes ou suco.
Só com muita insistência e o suco é horrível, mesmo o de uva, por
mais estranho que pareça.

Bebem vinho até no almoço de trabalho, com sol a pino. Ou então
dão birra (cerveja), para alegria de alguns companheiros de jornada.

Já os garçons são impacientes, chegam a escolher para você o
que vão te servir. Tem de saber lidar com a situação.

Quanto a um item fundamental para nós, brasileiros, outras dife-
renças: as lojas.

Não espere gentilezas, atenção especial ou disposição dos ven-
dedores ou donos das lojas. Não gostam nem que se toque nas
mercadorias, se ofendem quando pedimos descontos e parecem es-
tar de mau humor ou desconfiados o tempo todo. Em algumas
das cidades que visitamos, as lojas fecham no horário de almoço
(deve ser o efeito do vinho). 

Parte dessa estranheza se deve ao fato de que os italianos são
mais reservados e contidos, se manifestam mais na hora de esbravejar.
Falta paciência a eles, na lida com as pessoas. 

Por outro lado, são muito cultos e patriotas, a bandeira tricolor da
Itália está por toda parte, uma maneira de expor o orgulho pelo passa-
do histórico e pelo país atual, principalmente diante dos incontáveis
imigrantes que acolhem. Conversei com trabalhadores da África por
toda parte, camareiras, operários, ambulantes.

O italiano é prático e funcional, até no serviço público. Para con-
sertar uma tubulação de água já estavam no local, numa rua de Roma,
 três caminhões: equipamentos, encanamento reserva e o asfalto para
cobrir o buraco. Quando voltamos pela mesma rua, tudo estava co-
berto.

Séculos de experiência em obras públicas fazem a diferença.
No trânsito outros aspectos interessantes.
Nas cidades do interior, geralmente com a área central de ruas

pequenas e apertadas, as casas não têm garagens, então os carros
ficam nas ruas. E o tamanho dos mesmos não é grande, os maiores
carros que vimos são os táxis, geralmente para até sete pessoas.

Já em Roma, o gosto do italiano pelas lambretas se modernizou.
As scooters estão por toda parte, com um estilo todo tecnológico,
mas ainda romano.

Dividem espaço com uma nova paixão italiana em se falando de
carros.

Além das Ferraris, os italianos agora curtem os chamados smart
cars, aqueles minicarros, que têm versão até para uma pessoa só.

Estão por todo lado e tornam o dirigir e o estacionar mais fácil.
Outra paixão italiana são as bicicletas, tanto as de uso urbano,

quanto as de competição, estrada ou mountain bike. Também, com
cenários como aqueles, até eu iria pedalando, só para observar a
paisagem. A paixão deles é tanta que supera até o futebol.

Lições para seguirmos.

IMPRESSÕES SOBRE
OS ITALIANOS

mabicego@hotmail.com

Mariano Bícego
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Por João Oliveira

Na manhã de quarta-feira
(21/6), aconteceu no Teatro
Municipal Sebastião Furlan reu-
nião entre o prefeito Walker
Américo Oliveira, donos de
bancas e quiosques, vereado-
res e representantes dos depar-
tamentos jurídicos da Prefeitu-
ra e da Câmara Municipal para
discutir o processo de licitação
envolvendo a concessão dos
espaços públicos no município.
O tema vinha gerando amplo
debate da Câmara.

Durante a reunião foi escla-
recido aos presentes que a
modalidade inicial escolhida pela
prefeitura não incorria em ir-
regularidades, mas que ao se
fazer um reestudo a pedido do
prefeito, foi verificado a pos-
sibilidade da realização do pre-
gão para a concessão dos es-
paços públicos no município.
Isso já vinha sendo pedido pe-
los empresários e a noticia
agradou a todos os presentes.

O prefeito Walkinho co-
mentou que em nenhum mo-
mento teve a intenção de pre-
judicar os empresários e expli-
cou também que os valores que
foram estipulados pelos espa-
ços foram com base na avalia-
ção de três mobiliárias do  mu-
nicípio, o que fez com que se
chegasse a uma média. No en-
tanto, Walkinho se comprome-
teu em solicitar uma nova ava-
liação desses preços e destacou
que o objetivo principal da reu-
nião era resolver esse impasse
que estava acontecendo entre
a administração e os empresá-
rios. Também foi destacado
que a licitação foi uma reco-
mendação do Ministério Públi-
co e que a não realização po-
deria culminar com processo
em desfavor do prefeito.

"Nós temos a humildade
suficiente de rever qualquer ato,
desde que tenha legalidade.
Nós fizemos um reestudo so-
bre esse processo licitatório, há
decisões recentes do Tribunal
de Contas da União com rela-
ção a jurisprudência na ques-
tão de modalidade de concor-
rência pública e pregão e vimos
que há a possibilidade de se
fazer esse pregão. Nós quere-

mos fazer o melhor para os
empresário de Paraíso e eles
vão poder concorrer de modo
a ver o valor que eles podem
chegar para que possam per-
manecer nos espaços que eles
utilizam", destacou o prefeito.

Walkinho explicou que a
forma e o critério utilizado para
o processo de licitação foi den-
tro da legalidade e que o muni-
cípio teve que realizar três or-
çamentos por meio das mobi-
liárias para se chegar a esses
valores. No entanto, destacou
que foi solicitado que esses
valores sejam revisados. " O
valor que me for apresentado
agora, se vier com um valor
menor, vou estabelecer o valor
que me apresentarem do
reestudo. Nada é estático e
acho que tendo a flexibilidade
para melhor atender a popula-
ção é o objetivo desta adminis-
tração", completou.

O proprietário da Banca da
Abadia, Vanderlei Alves
Rodrigues, que fez uso da tri-
buna na Câmara Municipal na
segunda-feira (19/6) para pe-
dir uma sensibilização da admi-
nistração pública em relação a
essa questão, disse agora é
aguardar o resultado prático da
reunião.

"Agora vamos aguardar es-
ses valores, e acredito que che-
gamos a um consenso. Acre-
dito também que para nós, ago-
ra, está sendo dado o direito de
nos defendermos de 'paraque-
distas' que podem chegar até a
nós, sendo que há empresári-

os que tem seus negócios es-
tabelecidos nesses locais há
vários anos e agora terão o di-
reito de se defender deles. Fi-
cou mais tranquilo e claro; ini-
cialmente tínhamos ficado as-
sustados quando foi publicado
o edital. Como somos leigos,
quando foi publicado o edital,
para nós foi determinado que
seria daquela forma, e os valo-
res nos deixaram assustado
também, porque em outros
municípios os valores são di-
ferentes. Por isso lutamos por
esse diálogo e acredito que ago-
ra o processo deva transcor-
rer com tranquilidade", comple-
tou.

O PROCESSO
LICITATÓRIO

O advogado do departa-
mento de licitação da Prefeitu-
ra, Maicon Neves, explicou que
inicialmente foi realizado um
estudo e foi verificado com
uma série de consultas no Tri-
bunal de Contas do Estado que
a escolha da modalidade fica-
ria a critério da administração
pública e, segundo conta, his-
toricamente tem se utilizado a
concorrência pública como
modalidade para o processa-
mento dessa contratação.

"Ao analisar a lei 10520 de
2002 que regulamentou o pre-
gão, é possível verificar que o
tipo licitatório aplicável ao pre-
gão é o menor preço, até por
disposição expressa da legisla-
ção. Ao Tribunal de Contas nos
informar  que era aplicável e
que era correto para o proces-

samento dessa concessão de
uso a maior oferta, houve um
confronto nesse momento de
conjunção dos dois critérios.
Nessa linha, considerando a
questão do indício histórico e
de ter uma orientação na dou-
trina do Jorge Ulisses Jacoby
que a concorrência pública era
a regra para processamento e
vários órgãos públicos tem
optado por essa licitação por
concorrência pública. Deste
modo, optou-se por ela por ser
a modalidade mais ampla do
sistema licitatório da lei de lici-
tações", destaca.

No entanto, conforme es-
clarece o advogado, a pedido
do prefeito foi feito um rees-
tudo, onde foi montado um
grupo de trabalho para apro-
fundar o tema. "Com isso ve-
rificamos que dentro do âmbi-
to do Tribunal de Consta da
União, que é o órgão de con-
trole externo do Governo Fe-
deral, começou a irradiar um
posicionamento novo favorável
a realização do pregão como
modalidade licitatória para a
delegação de uso desses espa-
ços públicos. Essa posição foi
adotada também pela Advoca-
cia Geral da União, que é o ór-
gão consultivo da União", sali-
entou o advogado.

"Com base nesse novo
posicionamento que amplia a
disputa, que vai possibilitar
maior acesso aos interessados,
já que a modalidade pregão é
conjugada com a inversão de
fases em que proporcionada
diretamente maior competição
entre os interessados, optou-se
diante do interesse público pela
suspensão do processo que
está em vigor e que seria agora
dia 30, e reconfiguração da
modalidade passando a se ado-
tar o pregão. Iniciamos esse
primeiro estudo, e por isso foi
lançado o edital da concorrên-
cia pública e eu deixei bem cla-
ro que não há nenhuma irre-
gularidade nesse processo,
todavia a luz do interesse pú-
blico se entendeu que o pre-
gão seria a modalidade que
atingiria melhor o interesse da
administração pública e por
consequência o interesse pú-
blico", completou.

Prefeitura reavalia modalidade
de licitação e atende a donos

de quiosques e bancas

Reunião com donos de quiosque e bancas
esclareceu processo inicialmente adotado e

informou que novo processo (pregão) será realizado

Denis Meneses

A ANTT (Agência Nacional
de Transportes Terrestres)
atendeu solicitação da empre-
sa Viação Santa Cruz Ltda para
a supressão de algumas linhas
na região envolvendo municí-
pios do interior de Minas e de
São Paulo. Um dos trechos rei-
vindicados tinha como ponto
de partida o Terminal Rodovi-
ário Angelo Scavazza, em São
Sebastião do Paraíso. Ao mes-
mo tempo a diretoria colegiada
da Agência deferiu o pedido
para que a empresa possa rea-
lizar operações em outros tre-
chos.

Conforme a Deliberação nº
124, de 8 de junho de 2017
publicada no Diário Oficial da
união em 13 de junho a direto-
ria da ANTT deferiu os pedi-
dos de supressão de linhas e
seções da Viação Santa Cruz.
As alterações tiveram autoriza-
ção do diretor-geral da agên-

ANTT atende
pedidos da Viação

Santa Cruz

Uma das linhas suprimidas tinha ponto de
partida o Terminal Rodoviário de Paraíso

Roberto Nogueira

cia, Jorge Bastos e abrange li-
nhas de Paraíso e Guaxupé.

No caso de Paraíso houve
a supressão da linha de prefixo
nº 06-0110-00, com saída do
Terminal Rodoviário Ângelo
Scavazza com destino à Cam-
pinas. A mesma situação ocor-
reu com o pedido de retirada
da linha de Paraíso à Campi-
nas, via Milagres, com prefixo
nº 06-0110-00. Por último em
condição semelhante foi auto-
rizada a remoção do trecho até
São Paulo, no mesmo prefixo.

Além de Paraíso os pedidos
da empresa para a ANTT pre-
vê a supressão da linha Gua-
xupé para Campinas, via Casa
Branca, no prefixo nº06-0099-
00 e a linha Guaxupé até Cam-
pinas, no prefixo 06-0114-00.
Na mesma deliberação consta
a supressão de outros três tre-
chos interligando municípios
mineiros e paulistas.

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º 041/2017, Tipo Menor Preço
Unitário, Objeto: “Registro de preços para futuras Aquisições Tonners
e cartuchos para Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino”. A
abertura será dia 06 de Julho de 2017, às 13:30 horas.

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, CHAMADA PÚBLICA 014/2017, modalidade Inexigibilidade
n.º 014/2017, Objeto: “PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE EXAMES
NA ÁREA DE MEDINA DO TRABALHO AO MUNICÍPIO DE SÃO
TOMÁS DE AQUINO – MG”. A abertura será dia 17 de Julho de 2017,
às 15:00 horas.

O edital completo e as demais informações relativas às licitações
encontram-se à disposição dos interessados no site www.staquino
.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Departamento de Compras e
Licitações, na Rua Alves de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta cidade,
fone (035) 3535 – 1228, diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às
17:00 horas, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Tomás
de Aquino – MG, 23 de Junho de 2017. Jose Carlos Pimenta – Prefeito
Municipal.

Por João Oliveira

Será realizada neste domin-
go (25/6), a 5ª Etapa do Cam-
peonato Mineiro de Enduro,
que acontece na Estância Ara-
ras, na rodovia MG 050, KM
399;  a largada deve ser dada
em torno das 9h30 e mais de
100 atletas devem participar do
evento. Além do campeonato,
acontecerá também um voo
panorâmico de helicóptero para
as famílias que forem prestigiar
o evento.

Conforme ressalta Marce-
lo Gil, organizador do evento,
já é o oitavo ano que é o pro-
movido o campeonato de
Enduro na região e as expecta-
tivas para o evento são as mais
promissoras. "As expectativas
são bem positivas e, felizmen-
te, não estará chovendo, o que
complica um pouco a realiza-
ção do evento. As outras eta-
pas também foram bastante
tranquilas", destaca.

Esse ano a região onde o
evento será realizado, o terre-
no será misto, sendo pouco
arenoso em alguns pontos e
algumas partes um chão mais
firme sem pedras. Serão um
Cross Teste e três Enduros tes-
tes: o 1º Enduro Teste começa
em uma mata alta e logo após

5ª Etapa de Enduro
acontece neste domingo

o término dela os pilotos irão
passar em um aceiro de um
canavial por aproximadamente
um quilômetro, terminado em
um pedaço de mata de baixa
velocidade, totalizando dois
quilômetros .

Já o 2º Enduro Teste terá
início em um single track em
um cerrado, logo após entran-
do em uma mata mais travada e
bem técnica onde os pilotos irão
passar por um canavial, termi-

nando em uma mata travada
totalizando sete quilômetros

O 3º Enduro Teste também
começa em uma mata mais tra-
vada, finalizando a prova em
um riacho. Logo após, os pilo-
tos retornarão ao Cross Teste,
construído nas proximidades
do Restaurante, possibilitando
boa visibilidade aos espectado-
res. A próxima etapa do Cam-
peonato deve acontecer em
Nova Lima, entre os dias 29 e

30 julho, passando por Barão
Cocais, no daí 20/8; Ibiraci,
entre os dias 16 e 17 de setem-
bro; finalizando em Araxá, no
dia 4 de novembro.

INFORMAÇÕES
Para mais informações, os

contatos podem ser feito pelos
telefones (35) 3531-5048 ou
(35) 98818-7433; ou então pela
página do evento no endereço
eletrônico www.facebook. com/
events/136291713 581087.

ADESTRADORADESTRADORADESTRADORADESTRADORADESTRADOR
TTTTTÁÁÁÁÁXÍ DOGXÍ DOGXÍ DOGXÍ DOGXÍ DOG

Tratar: (35) 9851-1442 / 3558-1404
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Luiz Carlos Pais

Nos anos seguintes que
sucederam ao episódio das
mortes dos coroneis Neca
Medeiros e Juca Miranda,
ocorridas no dia 26 de se-
tembro de 1909, na cidade
mineira de Passos, a histó-
ria foi sendo desvelada,
pouco a pouco. As paixões
políticas apareceram como
sendo as motivações mais
expressivas. O delegado Isi-
doro Correia de Lima che-
gou à cidade, com um pla-
no premeditado para fazer
um acerto de contas com os
cidadãos vinculados ao en-
tão chamado Partido Lavo-
urista. Uma legenda criada
no final do século XIX, em
outras cidades, cujo diretó-
rio passense foi organizado
nos anos 1901 – 1903, com
o lançamento do jornal
Commercio e Lavoura.

Essa agremiação estava
em franca expansão na
época considerada, com
forte concentração no Tri-
ângulo Mineiro, em oposi-
ção ao lendário Partido Re-
publicano Mineiro (PRM),
que elegeu todos os presi-
dentes do Estado de Minas,

CRÔNICA HISTÓRICA DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO:
Matança no Fórum de Passos – Parte 2

nas primeiras décadas do
século XX. O mesmo PRM
dividiu com os republicanos
paulistas o comando da
política do café-com-leite,
esquema montado para se
alternarem na Presidência
da República, durante as
três décadas que precede-
ram a Revolução de 1930.

Um dos mentores da or-
ganização do Partido Lavo-
urista em Passos, MG, le-
genda oposicionista em re-
lação ao Partido Republica-
no Mineiro, foi o escritor e
combativo jornalista Antônio
Celestino, cujo nome está
na imprensa nacional como
intelectual brilhante e de-
fensor de ideias separatis-
tas do sudoeste mineiro.
Natural de um povoado do
município de Cássia, tam-

bém no sudoeste mineiro,
ainda menino foi morar em
Passos, onde estudou as
primeiras letras e parte do
secundário. Passou alguns
anos no Rio de Janeiro,
onde trabalhou em jornais
de grande circulação. Des-
de jovem demonstrou gran-
de facilidade em escrever e
discursar, sempre se desta-
cando por sua inteligência
brilhante e ampla cultura
humanista, literária e juris-
ta. Nos documentos analisa-
dos consta ainda que Antô-
nio Celestino atuou como
advogado na comarca de
Passos.

Antônio Celestino é au-
tor do romance realista “O
Padre Eusébio”, cuja 2ª edi-
ção foi publicada pela edi-
tora dirigida por Monteiro

Lobato, em 1923, que lhe
conferiu certa notoriedade
na crítica literária nacional.
Logo no início da primeira
década do século XX, Antô-
nio Celestino assumiu a di-
reção do jornal “Commercio
e Lavoura”, lançado em 28
de junho de 1901, perten-
cente à empresa Miranda e
Companhia. Esse periódico
divulgava as ideias defen-
didas pelo Partido Lavo-
urista, organizado em Pas-
sos no mesmo ano de lan-
çamento do jornal. Mas,
logo após o episódio de vi-
olência, o combativo jorna-
lista foi aconselhado a dei-
xar a cidade, o mais rápido
possível, antes que houves-
se outra reinvestida como
os mentores a legenda
lavourista na região.

O Procurador-Geral da Re-
pública, Rodrigo Janot Mon-
teiro de Barros determinou a
lotação de cargos de membros
nas unidades do Ministério
Público Federal. Somente na
1ª Região onde está incluso o
Estado de Minas Gerais são
1.173 cargos,com 879 vagas
preenchidas, sendo dois para
a Seção de Passos e de São
Sebastião do Paraíso. A uni-
dade local é responsável pelo
atendimento de 15 municípi-
os.

A decisão de Janot consta
da Portaria nº499, de 8 de ju-
nho de 2017, publicado no
DOU (Diário Oficial da União)
em 13 de junho. Em confor-
midade com o artigo 49, inciso
XX, da Lei Complementar nº75,
de 20 de maio de 1993 e tendo

ca no Município de Passos foi
inaugurada oficialmente em 3
de novembro de 2005. Procu-
radoria da República no Muni-
cípio de Passos foi inaugurada
oficialmente em 03 de novem-
bro de 2005 e está localizada
na Rua Santo Antônio, 133,
centro.

A Procuradoria da Repúbli-
ca em Passos também respon-
de pelas atribuições do MPF
perante a Subseção Judiciária
de São Sebastião do Paraíso.
Neste setor estão localizados e
é feito o atendimento aos mu-
nicípios de Arceburgo, Cabo
Verde, Capetinga, Claraval,
Guaranésia, Guaxupé, Ibiraci,
Itamogi, Jacuí, Juruaia, Mon-
te Belo, Monte Santo de Minas,
Muzambinho, São Sebastião do
Paraíso, São Tomás de Aquino.

Rodrigo Janot faz nomeações
do MPF de Paraíso e Passos

Procurador Geral da República Rodrigo Janot fez
nomeações para o Ministério Público Federal

Divulgação

em vista o contido no Procedi-
mento de Gestão Administrati-
va é que o procurador fixou a
lotação dos cargos. Foram fei-

tas nomeações para o Ministé-
rio Público Federal para todas
as regiões do Brasil.

A Procuradoria da Repúbli-

“Não entendi a lógica de
asfixiar quem já está sem ar.
O Governo está sufocando o
setor do comércio e dos lojis-
tas ao invés de buscar saídas
para os problemas. Minas está
andando na contramão e quem
anda na contramão vocês sa-
bem o que acontece: quebra a
cara”. Foi com essa afirmação
em tom de indignação que o
presidente da Frente Parlamen-
tar de Defesa do Comércio,
dos Lojistas e dos Prestadores
de Serviços de Minas Gerais,
deputado estadual Antonio
Carlos Arantes (PSDB) se di-
rigiu às principais lideranças do
segmento presentes à audiên-
cia da Comissão de Defesa do
Consumidor e do Contribuin-
te da Assembleia Legislativa de
Minas Gerais (ALMG) nesta
quarta-feira (21/6).

Lojistas de todo o Estado
querem o fim da cobrança em
cartório dos impostos e tribu-
tos devidos ao Governo de
Minas. Os emolumentos, se-
gundo eles, chegam facilmente
a 50% do valor do débito e,
em alguns casos, podem ultra-
passar o que é devido. Com
críticas aos cartórios, comer-
ciantes ressaltam que há me-
canismos de cobrança menos
onerosos para o contribuin-
te, como o SPC Brasil.  O
tema foi tratado na audiên-
cia que recebeu os dirigen-
tes lojistas. Arantes ressaltou
que a situação deve se agra-
var, já que o Estado pretende
elevar o valor máximo que
pode ser cobrado em cartó-
rio, de tal forma que a taxa
possa chegar ao mesmo valor
da dívida.

LEGISLAÇÃO
PODE SER ALTERADA
O deputado João Leite

(PSDB) salientou, porém, que
o Projeto de Lie 3.397/16, do
governador, está pronto para
a sanção e eleva esse valor li-
mite para 60 mil Ufemgs, ou
mais de R$ 195 mil. “A inten-
ção do legislador, em 2011, era
de dar alternativa para a co-
brança de pequenos débitos
inscritos em dívida ativa. Tan-
to que essa cobrança em car-
tório só começou agora. E vai
aumentar”, criticou.

A situação pode se compli-
car também em função das di-
ficuldades financeiras do Esta-
do, conforme assinalou o pre-
sidente da comissão, deputado
Felipe Attiê (PTB). Ele citou
déficit previdenciário de quase
R$ 15 bilhões neste ano e res-
tos a pagar já empenhados pelo
governo no valor de R$ 7 bi-
lhões. “A situação vai piorar. E
o comércio vai sofrer. Ele está
na ponta do desemprego e da
fiscalização”, apontou.

Antonio Carlos ressaltou
que, apesar do déficit, o gover-
no não corta despesas e criou
sete novas secretarias. Arantes
e João Leite se compromete-
ram a dar prosseguimento ao
tema, envolvendo também a
Comissão de Desenvolvimen-
to Econômico da ALMG.

Presidentes das CDLs de
Uberaba (Triângulo Mineiro) e
Teófilo Otoni (Vale do Mucuri)
também participaram da reu-
nião, além de representantes da
Prefeitura de Nova Lima (RM
BH) e da região do Barreiro,
na Capital.
(Ascom deputado Antonio C. Arantes)

Arantes critica cobrança excessiva
de impostos e taxas cartoriais

Divulgação

“Moro perto da Assemble-
ia e costumo ir caminhando
para casa. É notório o quan-
to o movimento do comércio
caiu. Em dois anos, das 17
lojas existentes nesse trecho,
oito já fecharam as portas.
Isso impacta diretamente na
arrecadação do Estado. Era o
momento de o Governo cha-
mar as lideranças do setor e
discutir estratégias para valo-
rizar o comércio que gera
emprego, renda e promove o
desenvolvimento econômico
de Minas. Mas o que ele faz?
Sufoca o setor produtivo”,
afirmou.

“Além de cara, a cobrança
é burocrática. Se o contribu-
inte vai limpar o nome, por
exemplo, tem que reconhecer
firma. Tudo isso eleva o Cus-
to Brasil”, salientou o presiden-
te da Câmara de Dirigentes
Lojistas de Belo Horizonte
(CDL/BH), Bruno Falci. Para
ele, o governo está jogando
uma pá de cal no comércio,

que já vem enfrentando mui-
tas dificuldades.

O presidente da Federação
das CDLs de Minas, Frank
Sinatra Chaves, reiterou que
muitas lojas estão fechadas no
Estado, em virtude também da
concorrência com os vizinhos
que cobram impostos meno-
res. Ele contou que tem uma
dívida de R$ 650 de IPTU em
Contagem (RMBH) e que re-
cebeu a notificação do cartó-
rio com taxas que somam R$
695, valor maior que o da dí-
vida. O município tem legisla-
ção semelhante a do Estado
para a cobrança.

“Se o contribuinte tem di-
ficuldade para pagar a dívida,
imagine com os encargos”,
frisou também o vice-presi-
dente da CDL/BH, Marco An-
tônio Gaspar. Ele lembrou que
a CDL tem um serviço de co-
brança, que custa cerca de R$
3,00 para o protesto e é gra-
tuito para o contribuinte que
quer limpar o nome.

Medida está prejudicando comerciantes e consumidores

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo
de Licitação, modalidade Pregão N° 056/2017, Presencial, Processo
n° 1534/2017. Objeto: Contratação de pessoa jurídica,
exclusivamente para ME, EPP e MEI para o fornecimento de enxoval
hospitalar, destinado aos diversos setores que integram a Secretaria
Municipal de Saúde, com entrega imediata. A abertura será dia 10
de julho de 2017 às 13:00 hrs. O edital completo e as demais
informações relativas à presente licitação encontram-se à disposição
no site www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal,
Gerência de Compras e Licitações na Praça Inês Ferreira, n° 60,
Lagoinha, nesta cidade, fone (035) 3539-7000 ou fone fax (035) 3539-
7015, diariamente das 08:00 as 17:00hrs, onde poderão ser lidos,
examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 21 de
Junho de 2017. Rodrigo Augusto de Oliveira-Pregoeiro.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo
de Licitação, modalidade Pregão N° 053/2017, Presencial, Processo
n° 1493/2017. Objeto: Contratação de pessoa jurídica,
exclusivamente ME e EPP, para o fornecimento de 14 rolos de filmes
de ultrassonografia, destinados ao ambulatório municipal com
entrega imediata. A abertura será dia 07 de julho de 2017 às 13:00
hrs. O edital completo e as demais informações relativas à presente
licitação encontram-se à disposição no site www.ssparaiso.
mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e
Licitações na Praça Inês Ferreira, n° 60, Lagoinha, nesta cidade,
fone (035) 3539-7000 ou fone fax (035) 3539-7015, diariamente das
08:00 as 17:00hrs, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos.
São Sebastião do Paraíso – MG, 21 de Junho de 2017. Rodrigo
Augusto de Oliveira-Pregoeiro.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso/MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial nº 007/2017, Processo nº
0279/2017, Registro de Preços nº 013/2017, tipo MENOR PREÇO
POR ITEM. Objeto: Registro de Preços para eventual contratação
de pessoa jurídica, objetivando a aquisição de materiais elétricos,
destinados a manutenção de diversos setores que integram este
município, pelo período de 12 (doze) meses, com participação
exclusiva de (MEI) Microempreendedor Individual, (ME)
Microempresa e (EPP) Empresa de Pequeno Porte. A abertura ser
dia 10 de julho de 2017, às 08:30 horas. O edital completo e as
demais informações relativas a presente licitação o encontram-se
disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura
Municipal, Gerência de Compras e Licitações, na Praça Inês Ferreira
Marcolini, nº 60 - Piso Superior - Bairro Lagoinha, nesta cidade,
fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, diariamente
das 12:00 às 17:00 horas, onde poderão ser lidos, examinados e
adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 23 de junho de 2017.
RODRIGO AUGUSTO DE OLIVEIRA - PREGOEIRO.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Homologa e firma Contrato ref.
ao Proc nº 132/17, Pregão Pres. nº 04/17, R.P. nº 03/17, cujo objeto é
“Registro de preços para eventual aquisição de peças e acessórios genuínos
ou originais de fábrica para os veículos da frota desta Prefeitura Municipal,
tipo menor preço, consubstanciado no maior desconto sobre a tabela das
fabricantes”, com as empresas: ALFEPEÇAS LTDA, CNPJ 21.670.260/
0001-44, TABELA FORD LEVE 37%, TABELA FORD PESADO
CAMINHAO 37%, TABELA VOLARE PESADO 33%, TABELA
VOLKSWAGEM LEVE 35%, TABELA VW PESADO 35%; DUARTE E
SILVA COMERCIO DE PECAS LTDA ME, CNPJ 27.381.088/0001-95,
TABELA FIAT LEVE 80%; J KAR LTDA, CNPJ 01.016.264/0001-04,
TABELA AGRALE 35%, TABELA M B PESADO 37%, TABELA M B
UTILITARIOS 37%, TABELA MITSUBISHI MOTORS 47%, TABELA
NISSAN 75%, TABELA RENAUT 26%; JOSE MARIA PEREIRA EIRELI
- ME, CNPJ 00.840.246/0001-71, TABELA GENERAL MOTORS PESADO
41%, TABELA GM LEVE 70%; JULIO CESAR LEMOS 12224916809 -
EPP, CNPJ 38.671.194/0001-20, TABELA CATERPILLAR 42%, TABELA
NEW HOLAND 46%; LINCETRACTOR COMERCIO, IMPORTACAO
E EXPORTACAO LTDA, CNPJ 11.371.179/0001-00, TABELA CASE
36%, TABELA MICHIGAN 40%, TABELA TRATOR ESTEIRA AD7B
FIA 40%; MAQ PE•AS E EQUIPAMENTOS LTDA., CNPJ 04.376.494/
0001-64, TABELA MASSEY FERGUSSON 40%, TABELA RANDOM 41%,
TABELA VOLVO 40%; WALYSSON ALMEIDA PRAXEDES - ME, CNPJ
27.601.523/0001-40, TABELA CITROEN 85%, TABELA IVECO 50%;

Proc. nº 161/17, Pregão Pres. nº 27/17, cujo objeto é “Aquisição de
materiais médico-hospitalares”, com as empresas: ACACIA COMERCIO
DE MEDICAMENTOS LTDA, CNPJ 03.945.035/0001-91, pelo valor global
de R$ 23.106,25; ALFALAGOS LTDA, CNPJ 05.194.502/0001-14, pelo
valor global de R$ 21.945,60; CIRURGICA AVILA COM. DE EQUIP.
HOSPITALARES LTDA., CNPJ 56.885.940/0001-60, pelo valor global de
R$ 2.100,00; CIRURGICA UNIAO LTDA, CNPJ 04.063.331/0001-21,
pelo valor global de R$ 43.987,05; DIMEBRAS COMERCIAL
HOSPITALAR LTDA, CNPJ 56.081.482/0001-06, pelo valor global de R$
82.786,40; MED CENTER COMERCIAL LTDA., CNPJ 00.874.929/0001-
40, pelo valor global de R$ 108.643,53; MIDAS COM. ATAC. DE
PRODUTOS HOSPITALARES LTDA-ME, CNPJ 09.012.033/0001-26,
pelo valor global de R$ 18.935,00; MUNDI EQUIPAMENTOS MEDICOS,
ODONTOLOGICOS E VETERI, CNPJ 20.371.330/0001-09, pelo valor
global de R$ 5.123,00; NACIONAL COMERCIAL HOSPITALAR LTDA,
CNPJ 52.202.744/0001-92, pelo valor global de R$ 66.426,05; T.R.M.
COMERCIAL DE MEDICAMENTOS LTDA, CNPJ 71.912.315/0001-53,
pelo valor global de R$ 21.666,10;

Proc. nº 149/17, Pregão Pres. nº 24/17, cujo objeto é “Contratação de
empresa especializada para organização e realização do evento denominado
“EXPOITA 2017”, a ser realizada no mês de agosto do corrente ano, com
fornecimento de estrutura, equipamentos, materiais, mão de obra e outros”,
com a empresa: T.M. RODEIOS E EVENTOS LTDA, CNPJ 11.054.577/
0001-00, pelo valor global de R$ 54.900,00. Itamogi/MG, 23/06/2017 -
Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal
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Bombeiros tiveram muito
trabalho para resgatar na noi-
te de ontem (21/6), o  serven-
te de pedreiro Leandro Argeu
da Silva, 19, que caiu de um
barranco, de aproximadamen-
te 20 metros na área central
de São Sebastião do Paraíso.
Segundo relatos, ele que está
em liberdade provisória tentou
furtar celulares de jovens na

Bombeiros resgatam rapaz
que caiu de barranco ao tentar

fugir de guardas municipais

Servente de pedreiro caiu de um barranco, de aproximadamente 20 metros na área central

FOTOS: Nelson P. Duarte

Praça Comendador José
Honório (matriz), e foi inter-
ceptado por guardas munici-
pais.

Por volta de 21h45 jovens
que estavam na Praça pedi-
ram ajuda a integrantes da
Guarda Municipal. Disseram
ter sido abordadas por um ra-
paz que exigia lhe fosse en-
tregue seus celulares.

Querendo livrar-se dos
guardas municipais em seu
encalço, Leandro saiu corren-
do, e depois de dois quartei-
rões atravessou a avenida Dr.
Delfim Moreira em direção ao
antigo leito da Fepasa, onde
em meio a bambuzal caiu de
uma altura aproximada de 20
metros, em local escuro, de
difícil acesso.

Bombeiros foram aciona-
dos e encontram Leandro com
ferimentos e em estado de
choque. Membros da equipe
desceram ao local, imobiliza-
ram o corpo do servente de
pedreiro. Com ajuda guardas
municipais e policiais ele foi
resgatado e conduzido ao se-
tor de urgência e emergência
da Santa Casa.

Buracos e pedras soltas no calçamento, tem provocado acidente com pedestres

Sebastião Tadeu Ribeiro

Moradores, prestadores de
serviços, frequentadores e
transeuntes reclamam da má
conservação dos calçamentos
na Praça Comendador José
Honório e Comendador João
Alves (Fonte), área central de
São Sebastião do Paraíso.

Na Comendador José Ho-
nório, conhecida como a pra-
ça da igreja matriz, parte das
pedras do calçamento do cal-
çadão se soltou, formando obs-
táculos que causam tropeços e
quedas de transeuntes. Confor-
me afirmam e denunciam o
zelador do Edifício Galeria
Central e um taxista, não é a
primeira vez que pedestres tro-
peçam nas falhas e obstáculos
de pedras arrancadas e caem
bruscamente, sofrendo escori-
ações nas pernas, braços, prin-
cipalmente.

O zelador e taxista afirmam
que já tiveram que acudir di-

Calçadas nas praças da Fonte
e Matriz, mau conservadas

têm causado acidentes

versas pessoas que se machu-
caram naquele local.

Na Praça Comendador João
Alves, a da Fonte, o calçamen-
to que é feito com pedras, “cal-
çamento português”, está se
soltando e formando vários bu-
racos, verdadeira armadilha
para provocar a queda das pes-
soas que transitam por lá. Um
transeunte que passava pela pra-
ça no início desta semana, uma
senhora que mora a poucos

metros da praça estava cami-
nhando com seu filho, nenê de
colo, e outro maiorzinho. Ao
passarem próximo à Livraria
Espírita, ela pisou em uma pe-
dra solta e caiu sobre o nenê.

Pessoas que estavam bem
perto tiveram que socorrer mãe
e filho que sofreram escoria-
ções. O “JS” foi informado que
vândalos estão pegando as pe-
dras soltas do calçamento e as
jogando dentro da fonte.

Uma dessas pedras atingiu
um cano de pvc que foi perfu-
rado e como consequência
houve vazamento de muita
água, aumentando o valor da
conta que a prefeitura terá que
pagar para a Copasa.

Outro fato presenciado por
um frequentador da praça da
Fonte: ele viu o zelador retirar
mais de duas latas de 18 litros,
contendo pedras jogadas por
vândalos dentro da fonte.

A prefeitura precisa provi-
denciar os consertos, para que
sejam repostas as pedras, em
ambas as praças mencionadas.
Na da Fonte para compor o
calçamento com pedras pretas,
brancas e rosa.

Importante observar que
devem ser colocadas em seus
devidos lugares, acompanhan-
do o desenho original no cal-
çamento, um trabalho de res-
tauração bem feito, tanto na
praça da Fonte quanto na da
Matriz.

Por João Oliveira

A Polícia Civil conclui in-
quérito que envolveu o crime
de violação de sepulturas que
aconteceu em São Tomás de
Aquino domingo passado (18/
6). Nove pessoas foram iden-
tificadas, entre elas três meno-
res e membros de uma mesma
família. Três dos envolvidos
são de Itamogi e as outras seis
pessoas de São Sebastião do
Paraíso.

De acordo com o delegado
responsável pelo caso, Rodrigo
Bittar, ainda no domingo pas-
sado a polícia consegui chegar
a um dos envolvidos por meio
do número da placa de um dos
veículos que foram vistos pró-
ximo ao cemitério no dia do
ocorrido, o que levou a um gru-
po de pessoas praticantes de
um culto em Itamogi. A partir
daí a Polícia Civil conseguiu
chegar aos demais envolvidos.

“Trabalho” motivou violação de
túmulos em São Tomás, diz delegado

O delegado informou ainda
que conseguiu recuperar  três
crânios que haviam sido leva-
dos na ação criminosa. “As três
pessoas inicialmente identificas
confessaram o crime e disse-
ram que era para um trabalho
espiritual”, destacou.

Conforme o delegado, nin-
guém foi preso porque não foi
feito o flagrante, mas com ex-
ceção dos menores, os demais
devem responder pelos crimes
de violação de sepultura e tam-
bém por corrupção de meno-
res.

“O inquérito está encerrado
e todos os indivíduos identifi-
cados; agora devem responder
por seus crimes. O clima na ci-
dade estava bastante tenso e
familiares das pessoas que fo-
ram sepultadas e tiveram seus
túmulos violados e que antes
não estava conseguindo dormir,
agora estão bem mais tranqui-
los”, completou o delegado.

Nelson P. Duarte

Música sertaneja raiz.
Animação de eventos, festas de

aniversários, comemorações.
Contatos pelo telefone (35) 9 8441-6625

RONALDO
DUARTE
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Grupo estuda
ampliar recursos

do Funcafé

Atendendo a pedido do
setor produtivo, o Ministé-
rio da Agricultura, Pecuá-
ria e Abastecimento (Ma-
pa) criou um Grupo de Tra-
balho para estudar meca-
nismos de ampliação dos
recursos do Fundo de De-
fesa da Economia Cafe-
eira (Funcafé) e viabiliza-
ção de renovação do par-
que cafeeiro nacional, in-
clusive com de linha de fi-
nanciamento.

O grupo, que trabalha-
rá por 90 dias, será cons-
tituído por representantes
do setor privado no Con-
selho Deliberativo da Polí-
tica do Café (CDPC).

Este ano, o Funcafé
conta com R$ 4,9 bilhões
para financiar custeio,
estocagem, aquisição de
café, capital de giro para
indústria de café solúvel,
torrefação de café e para
cooperativas de produção
e para recuperação de ca-
fezais danificados. As ta-
xas de juros foram defini-
das, recentemente, no lan-
çamento do Plano Agríco-
la e Pecuário 2017/2018.
As taxas de custeio foram
fixadas em 8,5% ao ano e
de comercialização, 11,
25% a.a.

O prazo de contratação
de custeio para esta safra
foi antecipado para junho,
para se ajustar ao calen-
dário da cultura. Na safra

passada, o início foi em
outubro. Além disso, foram
flexibilizados os limites de
financiamento para as ope-
rações de capital de giro
para as indústrias e coo-
perativas.  Nas operações
de crédito da safra passa-
da, os cafeicultores toma-
ram empréstimos do
Funcafé de R$ 3,7 bilhões,
de julho de 2016 até maio
deste ano, corresponden-
do a 90% do programado.

De acordo com a esti-
mativa da Companhia Na-
cional de Abastecimento
(Conab), o Brasil vai co-
lher nesta safra 45,6 mi-
lhões de sacas beneficia-
das de café, em uma área
de 2,2 milhões de hecta-
res. Desse total, 341,4 mil
hectares estão em forma-
ção e 1,8 milhão de hec-
tares em produção.

O CDPC é formado por
entidades como o Conse-
lho de Exportadores de
Café do Brasil (Cecafé),
Conselho Nacional do
Café (CNC), Confedera-
ção da Agricultura e Pecu-
ária do Brasil (CNA), Asso-
ciação Brasileira da Indús-
tria de Café (ABIC), Asso-
ciação Brasileira de Café
Solúvel (ABICS) e ministé-
rios da Agricultura, Fazen-
da, Indústria e Comercio,
Planejamento e Relações
Exteriores.

(Inez De Podestá)

Entre os objetivos, está o de possibilitar a renovação
do parque cafeeiro, com uma linha de financiamento

Mapa revisa normas de inspeção
para restabelecer exportações de

carne bovina in natura aos EUA

O Ministério da Agricul-
tura, Pecuária e Abasteci-
mento (Mapa) está revisan-
do as normas de inspeção
em frigoríficos para atender
as exigências dos Estados
Unidos, que na quinta-feira
(22) suspenderam tempo-
rariamente a importação de
carne in natura do Brasil em
razão de presença de ab-
cessos em alguns cortes,
disse o ministro Blairo Mag-
gi. “Vamos ter uma metodo-
logia de inspeção ainda
mais rigorosa.” Maggi infor-
mou que viajará aos EUA,
assim que a nova instrução
normativa (IN) sobre o as-
sunto estiver pronta, para

negociar o fim do embargo
ao produto brasileiro.

“Quando os americanos
receberem as informações
do Brasil, vou até os Esta-
dos Unidos, com uma equi-
pe do Mapa, para fazer as
discussões necessárias
para restabelecer as impor-
tações de carne in natura
para esse mercado tão im-
portante que conquistamos
nos últimos anos”, acres-
centou o ministro. Maggi
enfatizou que o Brasil luta-
rá para retomar a venda de
carne fresca ao país, por
ser um mercado muito im-
portante.

O ministro lembrou que

o Brasil já havia descreden-
ciado cinco de 15 plantas
frigoríficas habilitadas a ex-
portar carne in natura para
os EUA. “Assim que rece-
bemos a informação sobre
a presença de abcessos
nos cortes, tomamos essa
providência”. Segundo ele,
o abcesso pode ser resul-
tado de reação a compo-
nentes da vacina contra a
febre aftosa.  “Vamos abrir
imediatamente uma sindi-
cância para ver o tipo de
reagente utilizado e se, de
fato, ele está causando es-
ses resíduos nas carnes
enviadas para lá.”

Maggi reiterou ainda que

o Mapa está atento à ques-
tão. “Não é um assunto que
surgiu hoje. Tanto que já
havíamos feito a suspensão
voluntária de cinco plantas
para evitar embargo. Ago-
ra vamos correr atrás, va-
mos tentar resolver esse
assunto o mais breve pos-
sível, já que a pecuária bra-
sileira passa por um mo-
mento de dificuldade com
preços baixos para os pro-
dutores e o mercado ame-
ricano é importante para
manter as cotações de bo-
vinos no Brasil.”

(COORDENAÇÃO DE

COMUNICAÇÃO SOCIAL MAPA)

Ministro Blairo Maggi diz que viajará ao país, com equipe
técnica, para debater fim do embargo ao produto brasileiro

COMÉRCIO EXTERIOR

Pecuaristas gastam até 600 milhões
por ano com vacina da aftosa

Sebastião Guedes, vi-
ce-presidente do Conselho
Nacional de Pecuária de
Corte (CNPC), afirma que
o embarque de carne bra-
sileira pelos Estados Uni-
dos, pela formação de abs-
cessos ou outras lesões
causadas pela vacina da
febre aftosa é um erro pri-
mário e que deve levantar
novamente as discussões

sanitário e isso só benefici-
aria a pecuária nacional",
diz.

A medida garantiria me-
lhor rentabilidade aos pro-
dutores, que além de ter
problemas com a vacina-
ção, chegam a gastar por
ano 600 milhões com doses
para aplicação.

"São problemas que di-
minuíram a rentabilidade do
criador nos últimos anos, na
chamada toalete da carca-
ça. Muitos perderam até 6
kg de peso morto no abate
dos bovinos, onerando de
R$ 20 a R$ 30 na comerci-
alização", acrescenta.

Além de propiciar ganho
aos produtores, o status de
livre de vacinação também
garantirá acesso a merca-
dos de melhor remunera-
ção.

Como exemplo, Guedes
cita o preço pago pela to-
nelada da língua bovina no
Japão, que chega a 20 mil
dólares, contra os US$ 4
mil ofertados por outros
países que aceitam a en-
trada de produto com a
vacina.

Guedes também ressal-
ta que as medidas para o
controle de foco da doença
foram atualizados, dispen-
sando grandes matanças
como ocorreram em outros
anos. "Hoje a OIE recomen-
da a interdição no raio de 6
km do foco abatendo so-
mente os animais infecta-
dos, depois a vacinação
perifocal da região, recupe-
rando o status em apenas
seis meses", explica.

(por: Larissa Albuquerque) Fonte:

Notícias Agrícolas

em relação fim da vacina-
ção.

"Já temos mais de 118
milhões de cabeças em áre-
as onde a doença não é
diagnosticada há mais de
quatro anos. Esse é o pra-
zo estabelecido pela a Pa-
naftosa (Centro Paname-
ricano de Febre Aftosa)",
pondera Guedes lembran-
do que os grandes países
em produção pecuária já
não possuem mais a vaci-
nação.

Para ele o Brasil poderá
alcançar o status de livre,
sem vacinação, até 2021,
iniciando o processo a par-
tir do primeiro semestre de
2019, pelo estados do Acre
e Rondônia. "Temos todas
as condições de fazer, os
países da América do Sul
possuem um bom controle


